



心・磨穿鉄硯・夢

東京都町田市立薬師中学校

第3学年 学年通信

2025年6月19日(木)

Vol.13

※学年だよりで使用されている写真や作品の SNS 等への掲載はご遠慮ください。

体育祭の感想 ～第二弾～

体育祭の感想第二弾を紹介します。たくさんの素敵なコメントありがとうございました。

○ムカデ競争とウィキッドのコラボ。誰が思いつくでしょう！話題の映画と絡めながら、素敵なストーリー付き。先生方の企画力の凄さには毎回感動させられます！頭には、ピンクや緑のお花の髪飾り、ピンクのチュチュ。子供達がアリアナグランデに見えてきました。こんなに可愛いのに、競技はやはりムカデ。泥草い。みんな顔が苦痛にみちていて、花と表情のギャップに笑ってしまいました。この学年は行事を全力楽しめる子が多くて、素敵だなと思います。でも、それは先生方がそうだからとつくづく思いました。先生方の背中を見ているんですね。

○中学生生活最後の体育祭、開催できて本当によかった！大縄、ムカデ、学年リレー、代表リレー、どれも真剣に取り組む姿に感動。思春期真っ只中の子供たち、ご迷惑をお掛けすることの方がたくさんだと思いますが、ご指導いただきありがとうございます。

○盛り上がりましたねえ～！最高！めちゃくちゃ楽しかったです！大縄、代表リレーだけじゃなく、ムカデも全級リレーも全部全部、私の中では1位でした！

○延期、延期で、「もしも中止になったら校長室へ交渉に行く！」と宣言していたくらい、気合いの入っていた我が子。無事に開催出来て本当に良かったです。やはり最高学年だけあって、どの競技も立派だったなぁと改めてまた拍手を送りたいです。

○普段は何事も「だるい…めんどくさい…」と口癖のように言う我が子が、どの競技も真剣な表情で参加して大きな声を出し、クラスメイトと協力する姿が見られました。優勝には届かず悔しそうでしたが大縄300回の記録は誇らしげでした！

○2度の延期でみんなが雨に振り回された体育祭でしたが、それも含めて良い思い出に残りました。体育祭の開催ありがとうございました。

○薬師中に子供3人お世話になり、体育祭をこんなに待たされた事はなかった！学年種目のムカデも見応えありました！ストーリーが楽しかったです！3組が勝ち、さらに嬉しかったです！やっぱり先生達も走って欲しかったです！もっと盛り上がったと思います！

○中学校最後の体育祭となるので、必ず見に行かなきゃと思っていましたが、まさかまさかの2連チャンの雨にはヒヤヒヤさせられました。3日目にして無事開催できてホッ。2組が優勝でしたが、1組2組3組、それぞれバランスの取れた順位争いだったので平和的に終わって何より。また一つイベントが終わってしまって、なんだかさみしい…。

○リレーのスピードには圧倒されました！そしてウィキラルド、男子のお花姿も可愛かったです♡先生方のTシャツ後ろ姿も、お友達!?と思うようなネーミングで行事になると先生方と生徒達の距離感、関係性がEmerald学年らしくてほっこりしました(๑~๑)

作文紹介



最後の体育祭

3組 生徒

私は、最後の体育祭で頑張ったことがあります。その中でも、2つを特に頑張りました。

1つ目は、ムカデです。3組はムカデで練習のときはずっと最下位でした。休み時間や作戦会議のときにみんなで何回も話し合い、掛け声や足の出すタイミング、男女で繋がって走るところをどうするかなど意見を出し

合いました。練習のときは、少し言い合いになりそうな場面があったけど、最終的にはみんな納得し順調に進めることができました。本番前の学級練習は雨となり、体育館で練習をすることになったけど、止まってしまうことが少なく、男女で繋がったときも声を掛け合い、すごく良い練習ができました。延期が続いて水曜日に体育祭をすることになったときは、クラスみんなが感覚を忘れていないかすごく心配になりました。しかし、練習のときよりも一人ひとりが声を出し、落ち着いて走ることができました。練習の時は、男女と繋がったときにタイミングが合わず、なかなか進めなかったけど、本番は止まることなく1位でゴールすることができました。1位でゴールしたときはすごく嬉しく、最後まで諦めずに頑張った良かったですと思いました。

2つ目は、体育祭実行委員の仕事です。私は、今年も体育祭実行委員になりました。最後の体育祭を盛り上げたいと思い、去年の経験を活かし今年も副実行委員として立候補しました。今年も去年よりも仕事の量が増え、大変だと何回も思ったけど、他の実行委員の頑張る姿を見て、自分ももっと頑張ろうと思いました。実行委員の仲間がいたおかげで頑張ることができ、最後の体育祭がこの8人でできて良かったなとすごく思いました。

体育祭の結果は惜しくも1組と同点で1位になることはできなかったけど、みんなすごく楽しく協力して競技に取り組めたので良かったです。次は、音楽祭があるので体育祭で築いた団結力を音楽祭でも発揮できるように頑張りたいです。



修学旅行 事前学習会

期末考査まで、残り1週間となりました。今週は生徒たちの会話も、テストに関する話題が多くなってきました。体育祭を終えて、テスト向かって一直線！！と行きたいところですが、9月の修学旅行に向けて本格的に準備がスタートしました。6月13日金曜日は、本校担当のJTBの篠崎さんをお招きして2日

目、3日目の「上手なコースの決め方」についてお話をいただきました。無駄のないコースを作っていくために、エリアを意識して決めることや宿から遠いところから順に組んでいくことなど、具体的なアドバイスをたくさんいただきました。生徒たちも実際のイメージが沸いたようで、また修学旅行の楽しみが増えたようです。

